
„Bene sapiat!“ – Lukullische
Genüsse  am  Städtischen
Gymnasium Bergkamen

Die Lateinschülerinnen und -schüler der Klassen sieben und
neun des Städtischen Gymnasiums Bergkamen wanderten mit ihren
Lehrerinnen  Frau  Paul  und  Frau  Ammann  auf  den  Spuren  der
römischen Genüsse.

Die Lateinschülerinnen und -schüler der Klassen sieben und
neun des Städtischen Gymnasiums Bergkamen wanderten mit ihren
Lehrerinnen  Frau  Paul  und  Frau  Ammann  auf  den  Spuren  der
römischen Genüsse.

Kursübergreifend  besorgten  die  Jugendlichen  nach
Originalrezepten selbstständig Zutaten – darunter auch einige
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bis dahin unbekannte – studierten die Rezepte und machten sich
ans Werk. Während des Kochens bot sich allen immer wieder die
Gelegenheit, die Leckereien zu probieren. Schon nach kurzer
Zeit und tatkräftiger Unterstützung untereinander konnte das
römische Buffet angerichtet und schließlich eröffnet werden:
„Bene sapiat!“ Für alle Nichtlateiner: Möge es munden!

In angenehmer Atmosphäre wurde gemeinsam gespeist und gelacht.
Die Gerichte wurden für gut befunden, denn wie heißt es so
schön: „De gustibus non est disputandum!“ – Über Geschmack
lässt sich nicht streiten!
Die Schülerinnen und Schüler stellten begeistert fest, dass
sie die im Unterricht übersetzten Inhalte mit allen Sinnen
erfahren konnten.
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SPD und CDU möchten Bergkamen
über  die  Hamm-Osterfelder-
Bahn  ans  Schienennetz
anschließen

Über  die  Hamm-Osterfelder
Bahnlinie  sollen  künftig
wieder Personenzüge rollen.

Die Stadt Bergkamen soll möglichst bald an das Schienennetz
angeschlossen werden. SPD und CDU im Kreistag Unna schlagen
jetzt vor, hierzu die bestehende Hamm-Osterfelder-Bahntrasse
für den Schienenpersonennahverkehr (SPNV) zu reaktivieren. In
einem  gemeinsamen  Antrag  bitten  sie  den  Landrat,  die
entsprechenden  Weichen  zu  stellen.

Der  Antrag  soll  im  Ausschuss  für  Kreisentwicklung  und
Mobilität, im Kreisausschuss sowie im Kreistag beraten werden.
Für  SPD  und  CDU  hat  der  Anschluss  Bergkamens  an  den
Schienenpersonennahverkehr (SPNV) hohe Priorität. „Die Stadt
Bergkamen ist eine der wenigen Städte mit 50.000 Einwohnern,
die  über  keinen  SPNV-Anschluss  verfügt“,  stellt  Brigitte
Cziehso,  Vorsitzende  der  SPD-Kreistagsfraktion,  fest.  Unter
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Mobilitäts-  und  Klimaschutzgesichtspunkten  ist  dies  ein
Zustand, der nicht hinzunehmen sei.
Ein Vorteil hierbei: Die notwendige Infrastruktur ist bereits
vorhanden.  „Während  die  Bahnlinie  Kamen  und  Hamm  im
vergangenen  Jahr  für  acht  Wochen  gesperrt  war,  sind
Personenzüge – zwei RegionalExpress-Linien und eine ICE-Linie
über  die  Hamm-Osterfelder-Bahntrasse  umgeleitet  worden“,
erklärt Wilhelm Jasperneite, Vorsitzender der CDU-Fraktion im
Kreistag Unna. Dies sei einer von mehreren Belegen, dass die
Strecke nicht vollständig mit Güterzügen ausgelastet sei.

Den Zeitpunkt, das Vorhaben anzustoßen, halten SPD und CDU
ebenfalls für ideal. So befänden sich der ÖPNV-Bedarfsplan des
Landes  NRW  sowie  der  Nahverkehrsplan  Westfalen-Lippe  des
Zweckverbands Nahverkehr Westfalen-Lippe (NWL) aktuell in der
Erarbeitung.  „Es  ist  also  angezeigt,  frühzeitig  auf  die
zuständigen  Stellen  zuzugehen  und  auf  diese  im  Sinne  der
Realisierung eines SPNV-Anschlusses für die Stadt Bergkamen
einzuwirken“, so die Antragsteller.

Einen  ersten  Bericht  des  Landrates  über  seine  Bemühungen
wünschen  sich  SPD  und  CDU  am  11.  März  im  Ausschuss  für
Kreisentwicklung  und  Mobilität  unter  Vorsitz  von  Günter
Bremerich (CDU).

Betrüger  versuchen  es  immer
wieder: Oft aber ohne Erfolg
Die vielfältigen Maschen, die bisher unbekannte Betrüger an
den  Tag  legen,  sorgen  derzeit  im  gesamten  Bereich  der
Kreispolizeibehörde für eine enorme Flut von Strafanzeigen.

Sei es die Masche des falschen Polizeibeamten, der angeblich
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in  der  Nähe  einen  Einbrecher  festgenommen  hat,  der  auch
Unterlagen über die Vermögensverhältnisse des Angerufenen bei
sich führte, als auch der sog. „Enkeltrick“, bei dem sich ein
angeblich  naher  Verwandter  in  Geldnöten  befindet,  sind
Hintergrund der neusten Strafanzeigen.
Ein weiteres Phänomen ist das Gewinnversprechen, bei welchem
dem vermeintlichen Gewinner angeblich ein teilweise 6stelliger
Bargeldbetrag übergeben werden soll. Allerdings muss dieser
zuvor  erst  einmal  selbst  Geld  investieren,  welches  er
natürlich ebenso wie den angeblichen Gewinn nie wieder zu
Gesicht bekommt.

Ob die Täter in dem einen oder anderen Fall auch an Geld oder
andere  Wertgegenstände  gelangt  sind,  kann  nicht  mit
Bestimmtheit  ausgeschlossen  werden.  In  den  zur  Zeit
bekanntengewordenen  Fällen  haben  die  Angerufenen  die
betrügerischen  Absichten  durchschaut  und  die  Polizei
informiert.

Großes  Glück  hatte  ein  87  jähriger  Unnaer,  der  einen
5stelligen  Bargeldbetrag  von  seinem  Geldinstitut  abgehoben
hatte und auf den vermeintlichen Polizeibeamten wartete, der
das Geld abholen wollte. Als es an seiner Tür klingelte, waren
es echte Kriminalbeamte, die im Rahmen ihrer Ermittlungen auf
den Geschädigten aufmerksam geworden waren.

Damit es den Tätern auch in Zukunft nicht gelingt, sich das
Hab und Gut anderer Menschen anzueignen, warnt die Polizei
Unna  erneut  vor  den  nunmehr  nicht  mehr  ganz  neuen
Betrugsmaschen.

Warnen Sie auch Ihre Freunde und Verwandten und geben Sie
niemals  persönliche  Daten  am  Telefon  weiter.  Kein  echter
Polizeibeamter  würde  Vermögensfragen  telefonisch  mit  Ihnen
klären. Wenn Sie unsicher sind, legen Sie auf und rufen Sie
unter 110 die Polizei an. Lassen Sie sich von den Tätern nicht
hinhalten, auch wenn diese noch so eindringlich und manches
Mal auch äußerst frech auf Sie einreden. Informieren Sie nahe



Angehörige und nehmen Sie gemeinsam Kontakt zur Polizei auf.

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage
unter
https://unna.polizei.nrw/artikel/falsche-polizeibeamte-am-tele
fon-0

Volkshochschule  und
Gleichstellungsstelle
präsentieren  den
„Dienstagsfilm“
Unter  dem  Titel  „Dienstagsfilm“  beabsichtigen  die
Gleichstellungsstelle  und  die  Volkshochschule  der  Stadt
Bergkamen, einmal im Semester einen Film zu zeigen, der sich
unterhaltsam  mit  gesellschaftspolitischen  Themen
auseinandersetzt.

Am  Dienstag,  26.  Februar,  geht  es  ab  19.00  Uhr  um  die
afroamerikanischen  Mathematikerinnen  Katherine  Johnson,
Dorothy Vaughn und Mary Jackson, die in den 1950er und 60er
Jahren hinter den Schirmen bei der Nasa, die sich mit der
Sowjetunion einen Wettlauf um die erste Rakete im All liefert,
arbeiten.

In den USA herrscht Rassentrennung und Geschlechtergleichheit
existiert nicht. Doch diesen drei brillanten Frauen ist es zu
verdanken, dass John Glenns Erdumrundung in einem Raumschiff
im Jahr 1962 erfolgreich und sicher verläuft. John Glenn soll
der erste Amerikaner im Orbit sein, aber es fehlt noch die
Formel zur Berechnung der Flugbahn, die eine sichere Rückkehr
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garantiert.  Er  holt  die  drei  afroamerikanischen
Mathematikerinnen  ins  Team.

Die Rassendiskriminierung kollidiert mit der Mathematik, mit
dem Mut und der Moral dieser Frauen.

Lange vergessen und erst spät geehrt gibt dieser Film den
„Unbekannten  Heldinnen“,  was  sie  verdienen:  Anerkennung,
Respekt und Bewunderung!

Ist Ihr Interesse geweckt? Dann melden Sie sich bitte an.

Eine  vorherige  Anmeldung  ist  für  alle  Kurse  zwingend
erforderlich und nimmt das VHS-Team persönlich während der
Öffnungszeiten montags bis freitags von 8.30 – 12.00 Uhr und
montags  und  donnerstags  von  14.00  –  16:00  Uhr  im
Volkshochschulgebäude  „Treffpunkt“,  Lessingstr.  2,  59192
Bergkamen, entgegen. Eine Kursanmeldung per Telefon ist unter
den  Rufnummern  02307/284  952  und  284  954  möglich.  Online
können  Interessierte  sich  jederzeit  über
http://vhs.bergkamen.de  anmelden.

Klassiker  „Hund  und
Postbote“: Schmerzensgeld für
Briefträger
von Andreas Milk

Hund und Briefträger – traditionell ein schwieriges „Paar“.
Die Bergkamener Hundebesitzerin Gisela F. (Name geändert) saß
heute als Angeklagte im Amtsgericht Kamen, weil ihr Vierbeiner
Henry (Name ebenfalls geändert) Ende Oktober auf den Postboten
losgegangen war. Der Zusteller erlitt laut Attest des Kamener
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Krankenhauses eine oberflächliche Schürfwunde. Blut war nicht
geflossen. Und auch die Hose des Mannes sei heil geblieben,
sagte Gisela F. in der Verhandlung.

Sie lebt von Rente und Grundsicherung. Wegen des Vorfalls im
Oktober  hatte  sie  erst  einen  Strafbefehl  über  einen
dreistelligen  Betrag  bekommen.  Zu  viel,  fand  nun  Richter
Christoph Hommel.

Was den eigentlichen „Täter“ Henry betrifft: Der hat eine
Rückenhöhe von rund einem halben Meter, ist nach Angaben von
Gisela F. freundlich – hat allerdings eine Abneigung gegen die
Fahrräder der Post. Und so „zwickte“ er halt zu, als damals
der Briefträger plötzlich in der Einfahrt auftauchte, während
Gisela F. mit Gartenarbeit beschäftigt war. Der Hund passe auf
sie auf, erzählte sie. Vor ein paar Jahren habe er sie nach
einem  Schlaganfall  gefunden  und  Alarm  geschlagen.  Seitdem
lasse er sie nicht aus den Augen.

Der Strafbefehl ist nach dem Gerichtstermin vom Tisch. Gisela
F. muss dem Postboten ein Schmerzensgeld von 50 Euro zahlen –
dann ist die Sache ohne Vorstrafe erledigt. Das Geld soll sich
der Postbote in den kommenden Tagen bei ihr abholen. Henry
wird’s wohl dulden.

21  Medaillen  für  die
Wasserfreunde  TuRa  Bergkamen
beim  5.  Neujahrsschwimmfest
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der  Sport  Union  Annen  in
Witten

Die jungen TuRa-Wasserfreund freuen sich über ihre Erfolge in
Witten. Foto: Karsten Kaminski

17  Schwimmerinnen  und  Schwimmer  der  Wasserfreunde  TuRa
Bergkamen  nahmen  erfolgreich  am  5.  Neujahrsschwimmfest  der
Sport Union Annen in Witten teil. Die Nachwuchsschwimmer und
die Schwimmer der 2. Wettkampfmannschaft erschwammen sich 21
Medaillen und viele neue Bestzeiten.

Zu  Beginn  des  kindgerechten  ersten  Abschnittes,  für  die
Jahrgänge 2013-2012, holten sich Max Simon, Emirhan Ertem,
Alex Khrushch und Lia Schröder in der 4x 25 m Freistilstaffel
den 1. Platz und somit den Sieger-Pokal.
Das machte natürlich Mut für die Einzelwettkämpfe, denn für
fast alle TuRaner war dies der erste Wettkampf.

In  den  Einzelwettkämpfen  siegte  Philipp  ten  Venne  (Jahrg.
2013) in 25m Brust, 25m Kraul- Beine mit Brett und 25m Rücken
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und holte sich gleich 3 Goldmedaillen.
Ertem Emirhan ( Jahrg. 2012) bekam eine Bronzemedaille über
25m Brust überreicht. Und Schröder Lia (Jahrg 2012) gewann
eine Bronzmedaille über 25m Kraul- Beine am Brett.

Nach den Einzelwettkämpfen folgte eine Pinnchen- Staffel, wo
die Bergkamener Minis wieder nicht zu schlagen waren.

Der zweite Abschnitt für die Jahrgänge 2011-2010 über die 25m
Distanz und die Jahrgänge 2009 und älter über die 50m Distanz
startete  wieder  mit  einem  Staffelwettkampf,  wo  sich  Lina-
Julie Bracht, Thalia Simon, Lisa Marie Ebel,
Noah  Mo  Krause  und  Elias-Noel  Kaminski  sich  den  3.  Platz
erschwammen .

In den Einzelwettkämpfen erschwamm sich Noah Mo Krause (Jahrg.
2008) eine Goldmedaille in 50m Rücken und eine Goldmedaille in
50m Brust. Elias- Noel Kaminski (Jahrg. 2009) gewann eine
Goldmedaille über 50m Schmetterling, eine Silbermedaille über
50 m Freistil und eine Bronzemedaille über 50m Rücken. Lisa
Marie Ebel (2006) bekam eine Goldmedaille über 50 m Rücken und
jeweils eine Bronzemedaille über 50m Schmetterling und 50m
Freistil überreicht. Mika Tom Krause ( Jahrg.2011) durfte sich
über  eine  Goldmedaille  über  25m  Freistil  und  eine
Silbermedaille  über  25  m  Rücken  freuen.

Yannick  von  der  Heide  (  Jahrg.  2009)  erkämpfte  sich  eine
Silbermedaille über 50m Schmetterling und 50m Rücken.
Mila Fee Krause ( Jahrg. 2011) bekam eine Silbermedaille über
25m  Rücken  und  eine  Bronzemedaille  über  25m  Freistil
überreicht. Mika Rinne (Jahrg. 2011) freute sich über eine
Silbermedaille über 25m Brust und Lina Flüß ( Jahrg. 2011)
über eine Bronzemedaille über 25 m Brust.

Die erfolgreiche Mannschaft komplettierten Lina- Julie Bracht,
Lina Antonia Gruner und Thalia Simon mit vielen persönlichen
Bestzeiten.



Bezirksregierung  schaltet
Zeugnistelefon:
Beratungsmöglichkeit  für
Schülerinnen  und  Schüler
sowie Eltern
Das  erste  Schulhalbjahr  des  Schuljahres  2018  /  2019  ist
vorüber.  Verbunden  mit  der  Zeugnisausgabe  der
Halbjahreszeugnisse  bietet  die  Schulabteilung  der
Bezirksregierung Arnsberg wieder ein Zeugnistelefon zu Fragen
rund um das Zeugnis an.

Unter  der  Telefonnummer  02931/82-3388  stehen  allen
Schülerinnen  und  Schülern  sowie  Eltern  Ansprechpartner  zu
Fragen im Zusammenhang mit dem Zeugnis zur Verfügung. Das
Zeugnistelefon ist am Freitag, dem 08.02., Montag, dem 11.02.
und Dienstag, dem 12.02.2019, in der Zeit von 09.00 bis 15.00
Uhr  zu  erreichen.  Außerhalb  dieser  Zeit  besteht  die
Möglichkeit,  sich  mit  Fragen  an  die  Nummer  02931/82-0  zu
wenden. Von dieser zentralen Rufnummer werden die Anrufe dann
an die jeweiligen Ansprechpartner weitergeleitet.

Brief der BI gegen den Bau

https://bergkamen-infoblog.de/bezirksregierung-schaltet-zeugnistelefon-beratungsmoeglichkeit-fuer-schuelerinnen-und-schueler-sowie-eltern/
https://bergkamen-infoblog.de/bezirksregierung-schaltet-zeugnistelefon-beratungsmoeglichkeit-fuer-schuelerinnen-und-schueler-sowie-eltern/
https://bergkamen-infoblog.de/bezirksregierung-schaltet-zeugnistelefon-beratungsmoeglichkeit-fuer-schuelerinnen-und-schueler-sowie-eltern/
https://bergkamen-infoblog.de/bezirksregierung-schaltet-zeugnistelefon-beratungsmoeglichkeit-fuer-schuelerinnen-und-schueler-sowie-eltern/
https://bergkamen-infoblog.de/bezirksregierung-schaltet-zeugnistelefon-beratungsmoeglichkeit-fuer-schuelerinnen-und-schueler-sowie-eltern/
https://bergkamen-infoblog.de/brief-der-bi-gegen-den-bau-der-l821n-an-stadtrat-bezirksregierung-und-landesverkehrsministerium/


der  L821n  an  Stadtrat,
Bezirksregierung  und
Landesverkehrsministerium

Mit einem Modell verdeutlicht die Bürgerintiative die Folgen
des Baues der L 821n.

Die  Bürgerinitiative  gegen  den  Bau  der  L821n  lässt  nicht
locker. Laut Plan will Straßen NRW in diesem Monat Bäume für
den  umstrittenen  Straßenbau  roden  lassen.  Das  will  die
Bürgerinitiative natürlich verhindern. Deshalb hat sie noch
einmal ein umfangreiches Schreiben verfasst, das sie an den
Stadtrat,  der  Bezirksregierung  und  dem
Landesverkehrsministerium schicken will. Außerdem werden die
„Sonntagsspaziergänge“  jeweils  ab  15  Uhr  ab  Realschule
Oberaden, Kuhbachbrücke, fortgesetzt.

Die Kernforderungen der Bürgerinitiative lauten:

„Wir  fordern  sofort  die  Rodung,  welche  irreversible
Schäden  anrichtet,  auszusetzen,  bis  die
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Entwässerungsproblematik  geklärt  ist!
Wir  fordern  den  Rat  der  Stadt  Bergkamen  auf,  der
Landesregierung eine Empfehlung gegen den Bau der L821n
zukommen zu lassen!
Wir  fordern  eine  Aufhebung  des
Planfeststellungsbeschlusses,  aufgrund  der  u.a.  oben
genannten Fakten!“

Hier das Schreiben der Bürgerinitiative im Wortlaut:

„An die BürgerInnen Bergkamens
An die Pressevertreter
An das Verkehrsministerium NRW
An die Bezirksregierung Arnsberg
An den Stadtrat Bergkamen
Klimaschutz! Jetzt!
Kommt  am  Sonntag  um  15:00  Uhr  zur  Realschule  Oberaden,
Kuhbachbrücke zum Sonntagsspaziergang gegen den Bau der L821n
(für Heißgetränke ist gesorgt)!
Was hat Klimaschutz mit dem Bau der L821n zu tun? Allein der
Bau der Straße verschlingt 100.000de Tonnen CO2. Wird sie
nicht gebaut, wird auch nicht so viel klimaschädliches C02
ausgestoßen.
SPD und CDU Bergkamen versprechen sich durch den Bau der L821n
eine Entlastung für Weddinghofen und auch für Oberaden. Die
letzte Abstimmung im Rat der Stadt Bergkamen ging sehr knapp
mit einer Stimme Mehrheit für den Bau der L821n aus. Die
Straße  soll  lt.  der  CDU  geführten  Landesregierung  gebaut
werden, weil sich der Stadtrat Bergkamen für den Bau der L821n
ausgesprochen  hat.  Warum  ist  der  Straßenbau  dennoch  so
umstritten?
• Die Planungen zur Straße sind vor ca. 40 Jahren entstanden
und  sollen  jetzt  umgesetzt  werden,  als  hätte  sich  nichts
seither verändert – Verkehrsprognosen – Umweltschutzthemen –
Klimaschutzakzente  –  Wetterverhältnisse  –  Straßenbaukosten
etc.
•  Die  Straße  wird  offiziell  als  „Neubau  der  Ortsumgehung



Bergkamen-Oberaden“  gelistet.  Es  betrifft  also  gar  nicht
Weddinghofen, sondern nur Oberaden! Im Verkehrsministerium NRW
spricht  man  von  einer  Entlastung  der  Jahnstraße  der
Bergkamener Ortsteile Oberaden und Niederaden zur Verbindung
der  A1  (Ortskenntnisse  sind  bei  den  Entscheidungsträgern
Fehlanzeige). Die letzte Studie der Stadt Bergkamen besagt,
dass die Verkehrsbelastung auf der Jahnstraße rückläufig ist.
Der Anteil der LKW Verkehre ist gering bis sehr gering. Großen
Anteil haben Quell- und Zielverkehre durch Anwohner, Kunden
und Lieferanten. Diese Verkehre lassen sich nicht umleiten.
Die Verkehrsbelastung auf der Jahnstraße ist geringer, als
dies  subjektiv  empfunden  wird.  Es  besteht  geringer
Handlungsbedarf, alternative Verkehrskonzepte zu entwickeln.
Der  Bau  der  L821n  wird  die  Jahnstraße  nicht  wesentlich
entlasten. Für die Anwohner östlich der Jahnstraße wird sogar
mehr  Lärm  erzeugt.  Also  bescheinigt  die  Studie  der  Stadt
Bergkamen,  dass  der  Bau  der  L821n  die  Hoffnungen  der
Lokalpolitiker  der  CDU  und  SPD  nicht  erfüllt.
•  Aktuell  ist  das  Entwässerungskonzept  der  L821n  nicht
vollständig geklärt. Das Gebiet Nähe der Realschule Oberaden
ist  ein  ausgewiesenes  Überschwemmungsgebiet,  welches  im
Planfeststellungsbeschluss  noch  nicht  berücksichtigt  worden
ist. Der Lippeverband sieht das Pumpwerk am Pantenweg schon
jetzt in einer brisanten Lage. Zwar soll die Entwässerung der
L821n  nicht  unbedingt  in  die  schon  jetzt  ausgereizte
Leistungskapazität  des  Kuhbachs  laufen,  aber  Überläufe  der
Drainagen zum Pumpwerk des Lippeverbandes werden die schon
jetzt brisante Lage in Oberaden verschärfen. Wir denken an das
Hochwasser im Jahre 2014, welches immense Überschwemmungen in
dem Bereich erzeugte, auch ohne noch zusätzlich versiegelte
Flächen, die jetzt noch durch die L821n dazukommen würden. Die
Klimaveränderungen der letzten Jahre wurden zur Berechnung des
aktuellen
Planfeststellungsbeschlusses auch noch nicht berücksichtigt.
Daher ist es aus unserer Sicht unverantwortlich das Projekt
L821n umzusetzen.
•  Die  L821n  verläuft  durch  ein  Erholungsgebiet,



Landschaftsschutzgebiet und den Schwanenweiher. Ein wichtiger
Lebensraum für Fauna und Flora, der unwiderruflich zerstört
wird.

Eigentlich müsste die CDU Landesregierung allein aus diesen
Gründen den Bau der L821n in Frage stellen, bzw. das Projekt
doch  noch  aus  der  Planfeststellung  nehmen,  denn  nur  die
Landesregierung  selbst  kann  das  Projekt  stoppen.  Hilfreich
dazu wäre eine abgestimmte Position der beteiligten Kommune in
Bergkamen.  Der  Stadtrat  Bergkamen  kann  also  auch  dazu
beitragen,  dass  die  L821n  nicht  gebaut  wird,  ein
Einwohnerantrag  wird  demnächst  von  uns  an  Bürgermeister
Schäfer und den Stadtrat übergeben. Schließlich gibt es eine
Faktenlage, die den Bau der L821n nicht nur in Frage stellt,
sondern ihn auch als nicht zielführend disqualifiziert. Am
Beispiel der L821n erkennt man das Dilemma der Politiker, die
aus politischem Kalkül heraus einen Straßenbau forcieren, der
nicht nötig ist. Fakten interessieren nicht, Argumente werden
von Politikerseite einfach aus dem Bauch heraus formuliert –
dabei gibt es schriftliche Aufzeichnungen und Studien, die
sehr  klar  definieren,  dass  es  sich  bei  der  L821n  um  ein
Projekt  der  vergangenen  Jahre  handelt,  das  nicht  mehr  zu
aktuellen  Bedürfnissen  passt.  Der  Klimaschutz  wird  in
Bergkamen/NRW, mit der Entscheidung für die L821n, mit Füßen
getreten,  es  handelt  sich  nicht  um  eine  Fantasie  grüner
Ideologen, es handelt sich um eine klar verfehlte Klimapolitik
in  Bergkamen/NRW,  die  weder  zukunftsweisend  ist  noch
wissenschaftliche  Evidenzen  berücksichtigt.  In  ganz  Europa
wird die Bevölkerung wach, es gibt sogar eine freitägliche
Schülerrevolte, immer mehr Menschen demonstrieren gegen den
Klimawandel. Es gibt eine Klimakrise! Und ein ganz kleines
unsinniges Straßenbauprojekt in Bergkamen/NRW, ist zwar ein
Sandkorn auf unserem Planeten, aber viele Sandkörner ergeben
eine  unüberwindbare  Düne.  Wenn  wir  auf  jedes  „Sandkorn“
achten,  werden  wir  in  Deutschland  vielleicht  doch  unsere
Klimaziele erreichen können.
Wir fordern sofort die Rodung, welche irreversible Schäden



anrichtet,  auszusetzen,  bis  die  Entwässerungsproblematik
geklärt ist!
Wir  fordern  den  Rat  der  Stadt  Bergkamen  auf,  der
Landesregierung  eine  Empfehlung  gegen  den  Bau  der  L821n
zukommen zu lassen!
Wir fordern eine Aufhebung des Planfeststellungsbeschlusses,
aufgrund der u.a. oben genannten Fakten!

Weitere  Informationen  gibt  es  auf  unserer  FB  Seite:
Bürgerinitiative  L821n  NEIN
Unsere Forderungen werden wir jeden Sonntag um 15:00 Uhr beim
Sonntagsspaziergang  –  der  Demo  gegen  den  Bau  der  L821n  –
stellen (Veranstalter B90/Die Grünen Bergkamen). Wöchentlich
werden WIR mehr, weil es gute Gründe gegen den Bau der L821n
gibt. Kann Bürgerprotest etwas verändern?“

Themen-Cafés  im
Familienzentrum
„Tausendfüßler“
Ab März 2019 bietet das Familienzentrum „Tausendfüßler“ wieder
Themen-Cafés für interessierte Eltern aus dem Sozialraum an.
Hier sollen ganz gezielt Fachthemen rund ums Kind besprochen
werden.

Beginn ist am 11. um 14 Uhr mit dem Thema „Mutter-Kind Kuren“.
Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der AWO Kamen
statt.

Es folgen die Themen-Cafés:

• 01.04.2019: „Erstellung eines Faltbuches“, Beginn ist 14 Uhr
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• 06.05.2019: „Sportgruppen für Kinder im Alter von 3 bis 6
Jahren“, 14 Uhr, in Kooperation mit SuS Oberaden
•  03.06.2019:  „Kinder  und  Sonne  –  praktische  Tipps  für
Eltern“,14 Uhr
• 01.07.2019: „Sprachentwicklung unterstützen“, 14 Uhr
•  02.09.2019:  „Musikalische  Früherziehung“,  14  Uhr,  in
Kooperation mit der Musikschule Bergkamen

Anmeldungen sind bis eine Woche vor Beginn des jeweiligen
Themen-Cafés  erforderlich  und  werden  telefonisch  im
Familienzentrum  unter  der  Rufnummer:  02306-80141
entgegengenommen.

Gebrauchtes  Spielzeug  und
Kinderkleidung: Basar in der
Ökologiestation
Kinder gehören bekanntlich zu den am schnellsten wachsenden
Lebewesen  überhaupt!  Kaum  wurde  ein  Hemd  oder  eine  Hose
gekauft,  ist  der  oder  die  liebe  Kleine  schon  wieder
herausgewachsen. Und auch das Interesse an Spielzeug hält nur
in seltenen Fällen über mehr als eine Saison an. Was liegt
also  näher,  als  einen  Markt  mit  kaum  gebrauchten  und
getragenen  Dingen  zu  organisieren?

Das tut -natürlich auch im Sinne praktizierten Umweltschutzes
durch längere Nutzung- die Ökologiestation in Bergkamen-Heil,
Westenhellweg 110. Am Samstag, 16. Februar, haben dort Eltern
von 14.00 bis 17.00 Uhr die Chance, genau das zu finden, was
sie schon immer gesucht haben, egal ob Kinderkleidung oder
Spielzeug.  Nur  wenig  gebraucht,  aber  trotzdem  deutlich
preiswerter  als  beim  Neuerwerb.  Weitere  Informationen  bei
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Agnès Teuwen unter 0 23 89 – 98 09 12.

Nostalgiemarkt im Stadtmuseum
Bergkamen  am  Donnerstag
geöffnet
Der  Nostalgiemarkt  des  Stadtmuseums  Bergkamen  ist  am  7.
Februar 2019, von 14 bis 16 Uhr wieder geöffnet. Hier erwarten
am  jeden  ersten  und  dritten  Donnerstag  eines  Monats
ehrenamtliche  Mitarbeiter  des  Museums  die  Besucher.

Der  Nostalgiemarkt  ist  eine  Einrichtung  des  Vereins  der
Freunde und Förderer des Stadtmu-seums Bergkamen. Hier kann
man  unter  Trödel  und  Nostalgischem  stöbern  und  so  manche
Rarität  entdecken.  Alte  Dachboden-  und  Kellerfunde  aus
Privathaushalten, die durchaus noch ihren Wert haben, warten
hier auf neue Besitzer.

Bei Rückfragen gibt das Stadtmuseum Bergkamen unter 02306/30
60 210 gerne Auskunft.
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